

Quand tout sera privé, on sera privé de tout !!!



LES FONCTIONNAIRES,

sont les gens qui forment tes gosses, torchent tes parents, trient ton courrier, suturent tes bobos, ramassent tes ordures, assurent ta sécurité et répondent à tes questions.

Mais bien sûr les fonctionnaires sont

TOUS DES FEIGNASSES

Un magnifique Tweet de @givre... <https://twitter.com/givre>.

Moi, je préfère
payer un fonctionnaire
que d'engraisser
un actionnaire !

Le Gouvernement dépasse les bornes :

Si les fonctionnaires ont plus d'arrêts maladie que dans le privé c'est que **nos conditions de travail sont dégradées.**

Il est faux de penser que cela réduira les écarts entre public et privé, car 75 % des entreprises privées compensent les jours de carence de leur salarié.es

L'instauration de 3 jours de carences et la prise en charge des arrêts maladie à hauteur de 90 %, en plus de l'annonce du gel du point d'indice sont inadmissibles.

Nos salaires ne sont pas à la hauteur de nos missions, les fonctionnaires ont perdu 18 % de pouvoir d'achat depuis 2010

Nous ne sommes pas des variables d'ajustement.

Il est temps de nous mobiliser par la grève le 19 novembre et après.